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令和６年五所川原市教育委員会第１２回定例会会議録 

日時：令和６年１１月２１日（木）　午後１時３０分開会 

場所：五所川原市本庁舎　３階　議会委員会室 

 

◎議事日程 

　　　　　開会 

第　１　会議録署名委員の指名 
第　２　会期の決定 
第　３　前回会議録の承認（令和６年第１１回定例会） 
第　４　教育長の報告 
第　５　報告第９号　　議案に対する意見について（令和６年度五所川原市一般会計補正予算第６号（教育委員会所管分）） 
第　６　付議案件なし 
第　７　その他 
　　　　閉会 
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◎出席教育長及び委員（５名） 

                            　　　教育長         　          　 原　　　真　紀 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１番　　　　　　　　　　　　丁子谷      悟　委員 

２番　　　　　　　　　　　　奈　良　陽　子　委員 

３番　　　　　　　　　　　　楠　美　恭　寛　委員 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　４番　     　       　　  　奥　山　彩　香　委員 

 

◎説明のため出席した職員（７名） 

                                                            　　　　　　　　　　　　　　教育部長  藤　原　弘　明 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育総務課　　　　　　　　　　　　課長　須　藤　淳　也 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　社会教育課           　　 　　　　課長  棟　方　龍　峰 

                                       　　 　　　　　スポーツ振興課                  　　　課長　村　元　宏　禎 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　学校教育課　　　　　　　　　　　　課長　蒔　苗　勝　久 

学校給食センター　　　　　　　　　　　　所長　葛　西　　　一 

図書館　　　　　　　　　　　　館長　山　内　　　淳 

 

◎職務のため出席した職員（３名） 

                                                　　　　　教育総務課                    課長補佐　工　藤　　　大 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　学校教育課　　　　　　　　　　課長補佐　三　上　裕　久 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育委員会　　　　　　　　　　　事務員　山　田　理恵子 

 

◎傍聴者　なし 
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◎開　会 

○教育長 

　　本日の出席は、私ほか委員が４名、定足数に達しております。これより令和６年五所川原市教育委員会第１２回定例会を開会

いたします。 

 

 

◎会議録署名委員の指名 

◯教育長 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、委員会会議規則第１７条第２項の規定により教育長が指名

とありますので、２番　奈良委員、３番　楠美委員を指名いたします。 

 

 

◎会期の決定 

◯教育長 

日程第２、会期決定についてお諮りいたします。今定例会の会期は本日１日としたいと思います。これに御異議ございません

か。 

 

（異議なしの声あり） 

 

◯教育長 

異議なしと認めます。よって、会期は本日１日とすることに決定いたしました。 

 

 

◎前回会議録の承認（令和６年第１１回定例会） 

○教育長 

日程第３、前回会議録の承認について、御異議なければ承認したいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

 

（異議なしの声あり） 
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〇教育長 

異議なしと認めます。よって、前回会議録を承認することに決しました。 

 

 

◎教育長の報告 

○教育長 

　　日程第４、教育長の報告をいたします。２点報告いたします。 

　　１１月１４日に開催されました五所川原市内小中学校児童生徒交流会について報告いたします。この交流会は、郷土芸能に触

れたり、体験したりすることや、テーマを設けて話合いをするなどの交流活動を通して、ふるさとの文化や人・地域の良さを知

り、郷土を愛する心を育むことにより、未来の五所川原市を担う人を育てることを趣旨として昨年度から開催しております。今

回は、市内の全小中学校１７校から代表の児童生徒３５名が参加しました。当日夕方のＡＴＶニュースでも報道されました。そ

の中で、話し合いや発表から、児童生徒ならではの柔軟で新しい発想のアイディアがたくさん出ていたことも紹介されておりま

した。当日は丁子谷委員、楠美委員にも出席いただきました。ありがとうございます。 

　　私からは以上です。 

 

 

◎報告案件 

○教育長 
次に、日程第５、報告第９号「議案に対する意見について（令和６年度五所川原市一般会計補正予算第６号（教育委員会所管

分））」を議題といたします。 

本件について、担当から報告願います。 

 

○教育総務課長 

　（報告第９号について、報告事件綴を基に説明した。） 

 

○教育総務課長 

○社会教育課長 
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○学校給食センター所長 

　（補正予算の内容について、報告第９号別冊を基に各担当ごとに説明した。） 

 

○教育長 

　　ただ今の報告について、何かありませんか。 
 
○奈良委員 

　　美術展示の品を旧歴史民俗資料館に運ぶということでしたが、置くところはあるのでしょうか。 
 

○社会教育課長 

　　見積書を徴するに当たって、委託業者と一緒にギャラリー、旧歴史民俗資料館を見て、置く場所の確保や搬入口の確認をして

いただいた上で可能であるということでした。 
 

○奈良委員 

　　旧歴史民俗資料館はもうずっと使われていないですよね。 
 

○社会教育課長 

　　今は発掘調査員の方たちが中で整理作業をしております。 

 

○奈良委員 

　　分かりました。 
 

○教育長 

　　ほかにございませんか。 
 

○丁子谷委員 

　　お米でも何でも値上がりしていますが、その辺を値上げしなくてもいいのでしょうか。 
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○学校給食センター所長 

　　賄材料費の方は上がっています。皆様も御存じのとおり、特にお米の値段が急に上がってしまいました。それを見越しての値

上げも考えたものの、見積合わせによる入札で調達していますので、今の物価上昇での苦しみは、給食費を値上げする前よりは

ありません。 

ただし、お米の値上がりが予想以上だったのと、まだ値上がりするものもあると思いますので、今の給食費のままだと給食の

質の問題が懸念されます。 

 

○丁子谷委員 

　　分かりました。 
あと、１０３万円の壁や最低賃金について最近話題になっていますが、調理員など委託している業者に対して意識を持たせて

いただきたいと思います。 
 

○教育長 

　　ほかにございませんか。 
 

（なしの声あり） 

 

 

◎付議案件・その他 

○教育長 
次に、日程第６、付議案件についてですが、本日までに提案されたものはございませんでしたので、その他として何かありま

せんか。 

 

（なしの声あり） 

 

〇教育長 

　　それでは、以上で本日の日程は全て終了しました。 

これにて令和６年五所川原市教育委員会第１２回定例会を閉会いたします。 
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午後３時１８分閉会  
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署　　名　　 

 

 

五所川原市教育委員会会議規則第１７条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

  令和６年１２月１９日 

 

 

 

五所川原市教育委員会教育長　　　　　　　原　　　真　紀 

 

 

 

五 所 川 原 市 教 育 委 員 会 委 員　　２番　　　奈　良　陽　子 

 

 

 

五 所 川 原 市 教 育 委 員 会 委 員　　３番　　　楠　美　恭　寛 

 

 

 

会 議 の 書 記 　 教 育 総 務 課 長　　　　　　　須　藤　淳　也


